



Cerro Crimson

Cerro Crimson se encuentra en caleta Péndulo, en su lado meridional, marcando el límite sur de la histórica caleta.

Se trata de una elevación de 95 m. de altitud que impide la comunicación directa por radio entre la destruida base chilena y la base Gabriel de Castilla.

El origen del nombre no se debe, como podría suponerse, al apellido de algún destacado personaje antártico. No hay ningún Crimson en la historia de Decepción.

Fue el propio Foster, si atendemos a la documentación consultada, quien bautizó la elevación y el motivo fue meramente descriptivo. En efecto, en la época en que Foster visitó la isla, se percató que en la zona que hoy nos ocupa se veían unos finos estratos de "lateritium". Estos suelos, ricos en compuestos de hierro, toman un color rojizo que llevó a Foster a nombrarlo como Cerro Crimson, puesto que en inglés Crimson significa carmesí.

En Chile el cerro sí que tiene un nombre propio, el de Varela, integrante de la expedición antártica chilena de 1957.

A.G.M

En la imagen, en primer término el velero Pelagic Australis y tras él, cerro Crimson. A.G.M.

